

A37 Feline Paul

Antragsteller*in: Feline Johanna Paul (KV Dortmund)
Tagesordnungspunkt: 5.2. Delegierte zur BDK sowie Ersatzdelegierte

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Sehr gerne würde ich den KV Dortmund als Delegierte bei der BDK und beim Bezirksrat Ruhr vertreten. Für die LDK kandidiere ich als Ersatzdelegierte.

Ich glaube, dass es momentan keine leichten Zeiten sind um sich politisch zu engagieren, besonders als GRÜNE, ist uns allen klar. Im letzten Jahr haben besonders die Angriffe auf GRÜNE Parteirepräsentant*innen drastisch zugenommen. Der demokratische Umgang miteinander ist in den letzten Wochen und Monaten immer mehr verroht, befeuert durch populistische Aussagen von AFD und Union. Wenn ich mir auf Social Media Kommentarspalten angucke, ist es erschreckend zu sehen wie viel Hass und Hetze gegen GRÜNE dort verbreitet wird. Dass mittlerweile mehrere Parteien die GRÜNEN zum Hauptgegner erklärt haben, heizt die Stimmung zusätzlich auf. Ich merke wie diese Verrohung auch mich ganz persönlich beeinflusst. Wenn ich vor zwei Jahren beispielweise an das Thema Wahlkampf gedacht habe, dann hat mir das großen Spaß gemacht, weil ich mich gefreut habe mit anderen Menschen ins Gespräch über Politik zu kommen. Wenn ich heute an den Europa-Wahlkampf denke, ist mir dabei ein wenig unwohl. Zusätzlich zur Verrohung des demokratischen Umgangs, muss ich in letzter Zeit leider auch immer mal wieder politische Entscheidungen, an denen GRÜNE mitgewirkt haben, gegenüber Familie und Freund*innen rechtfertigen. Natürlich müssen in einer Koalition Kompromisse gemacht werden. Aber wenn es, wie in letzter Zeit, gleich zu mehreren Abweichungen von eigentlich grundlegenden GRÜNEN Werten kommt, wie beispielsweise in der Asyl- und Sozialpolitik, dann tut das doch schon sehr weh. Manchmal hat mich das entmutigt und ich habe mich gefragt: Ergibt es gerade überhaupt noch Sinn, nicht weiterhin politisch zu engagieren?

Die Antwort ist ganz klar. JA. Gerade jetzt, in einer Zeit, in der Rechtsextreme an Zustimmung gewinnen, ist jede Person die sich für unsere Demokratie einsetzt wichtig. Deswegen hat es mir auch große Hoffnung gemacht, als nach der Veröffentlichung der Correctiv-Recherche Millionen Menschen auf die Straße gegen Rechts gegangen sind. Außerdem freut es mich natürlich sehr, dass in diesem Jahr so viele Menschen wie schon lange nicht mehr, einer demokratischen Partei beigetreten sind, ganz vorne dabei wir GRÜNE.

Ein weiterer Moment der mir große Hoffnung gemacht hat war, als ich letztes Jahr den KV Dortmund bei der BDK als Ersatzdelegierte vertreten durfte. Das Zusammenkommen mit anderen, die die gleichen Visionen haben und das Gleiche erreichen wollen, hat mir gezeigt, dass auch wenn die Zeiten gerade hart sind, noch nichts verloren ist und es sich lohnt weiter für seine Werte und Ideen einzustehen. Denn das Wertvollste das wir haben ist unsere Demokratie und um die zu schützen ist es auch in Ordnung den ein oder anderen unangenehmen Moment im Wahlkampf oder harten Kompromiss in der Koalition in Kauf zu nehmen.



Alter:
23

Geschlecht:
weiblich

Geburtsort:
Dortmund

Sehr gerne würde ich auch in diesem Jahr wieder bei der BDK und beim Bezirksrat Ruhr die Möglichkeit haben als Delegierte für GRÜNE Ideen einzustehen, um so selbst in der Hand haben wie sich unsere Demokratie und unser Zusammenleben entwickelt. Dafür freue ich mich über eure Unterstützung.

ÜBER MICH

Ich bin Feline, 2001 in Dortmund geboren und lebe bis heute hier. Ich studiere gerade noch Erziehungswissenschaft und Theaterwissenschaft an der RUB im letzten Bachelorsemester. Bei den GRÜNEN bin ich seit Juni 2021, genauso wie bei der GRÜNEN JUGEND, bei der ich seit Juni 2023 auch Sprecherin in Dortmund bin. Meine politischen Herzensthemen liegen vor allem in der Sozialpolitik und in der Gleichstellungspolitik. Wenn ich nicht studiere oder mich mit GRÜNER Politik beschäftige, spiele ich Theater, lese oder treffe mich mit Freund*innen.

Ihr könnt mich erreichen unter: feline-paul@gmx.de.